

# *Brasileños hablan sobre la ausencia de los médicos cubanos en Brasil (+Audio)*

---



La Habana, 23 nov (RHC) Más de 10 000 residentes de la comunidad Santa María, en Brasil, no tendrán la presencia de un médico por primera vez en cinco años, luego del regreso de la Doctora Idania Santiesteban a su natal provincia cubana Santiago de Cuba.

La corresponsal en Brasilia Danay Galletti nos ofrece los detalles. #RHCMasMedicos

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/177272-brasilenos-hablan-sobre-la-ausencia-de-los-medicos-cubanos-en-brasil-audio>



**Radio Habana Cuba**